

Ve BMV más volatilidad por Brexit y EU (Reforma 29/09/16)

Ve BMV más volatilidad por Brexit y EU (Reforma 29/09/16) Por Jessika Becerra, Arely Sánchez y Adriana Arcos Cd. de México México (29 junio 2016).- Tras la votación en el Reino Unido a favor de su salida de la Unión Europea (UE) y ante las elecciones en Estados Unidos, la volatilidad en los mercados financieros continuará, reconoció la Bolsa Mexicana de Valores (BMV). "Definitivamente va a seguir habiendo volatilidad en los mercados, y los principales puntos en donde se van a enfocar los inversionistas es en las elecciones de Estados Unidos y después tendremos las elecciones en México", indicó José Oriol Bosch, director general de la BMV. Dijo que el mercado subestimó la posibilidad de que en el referéndum se decidiera la salida del Reino Unido de la UE y luego vino la sobreacción. No obstante, comentó que dicha volatilidad puede generar oportunidades a los inversionistas, pero éstos tienen que diferenciar los impactos que tienen y tendrán cada uno de los países y acontecimientos. "Esta volatilidad de los últimos días fue una oportunidad para muchos inversionistas. Creo que hay que hacer la tarea: diferenciar cuáles son los impactos de cada uno de los países, cuáles están mejor y cuáles son las oportunidades de inversión", expuso en el marco de la ceremonia de bursatilización de la firma Te Creemos, primera operación de este tipo en el sector de las Sociedades Financieras Populares (Sofipos). El director del centro bursátil consideró que el Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) ha vuelto a entrar en terreno estable por el respaldo de las reformas estructurales, una economía creciendo y porque la dependencia es con Estados Unidos y las importaciones con el Reino Unido son menores. "El IPC hoy está cercano a los niveles récord de más de 46 mil 200 puntos", dijo. "La Bolsa hoy está en terreno positivo. Si lo viéramos en dólares, sí está ligeramente negativo por la depreciación de 8 por ciento que ha tenido el tipo de cambio en lo que va del año... Si vemos las bolsas en Europa, en otras regiones ha tenido un impacto mayor (el Brexit)", añadió. El pasado viernes 24 de junio y el lunes 27 fueron los días más desafiantes para los mercados accionarios después de la votación a favor del Brexit. En ese periodo, las bolsas europeas acumularon pérdidas de 11 por ciento, mientras que el IPC cayó 4.04 por ciento, con lo que eliminó mil 864 unidades de las 46 mil 145.92 en las que se encontraba el jueves. Una vez pasada la tempestad, entre el martes y en lo que va de la sesión de hoy el referente mexicano ha recuperado mil 101.7 puntos o 2.49 por ciento, y cotiza alrededor de 45 mil 367.42 enteros. Juan Carlos Minero, director de inversiones de Black Wallstreet Capital, coincidió en que actualmente existe oportunidad de compra en el mercado accionario mexicano, ya que los flujos de efectivo que saldrán de los mercados europeos tendrán como destino países emergentes, entre ellos México. Señaló que en el corto plazo se continuará observando volatilidad en los mercados y que a mediados del tercer trimestre espera que los mercados hallan digerido la decisión del Brexit. Por otro lado, de acuerdo con un análisis de MetAnálisis, la tendencia de baja aún no ha cambiado en el IPC, por lo que hay que mantener la cautela hasta que se descarte que no ha pasado nada y que no se trata de un "pull back" (regreso). José Oriol Bosch sostuvo que la volatilidad que seguirá en lo que resta del año no impedirá la llegada de nuevas emisoras a la Bolsa Mexicana de Valores. "El momento está volátil. El inicio de año fue volátil por razones muy distintas a las actuales... Fue complicado y aún así México hizo una de las primeras Ofertas Públicas Iniciales en momentos en los que en el resto del mundo se estaban cancelando y llegó Javer. Ahora en un momento volátil llega Te Creemos y también Planigrupo, una firma dedicada al desarrollo de centros comerciales", comentó. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo